杉山あつしだより

皆さんの声を県政に!

発行者: 杉山あつし(静岡県議会議員) 第14号(2022年10月25日発行) 静岡市駿河区富士見台2丁目3-34-13 電話 054-282-0143 FAX 054-282-0143



ご挨拶 静岡発の災害・事件が多く発生し心配

9月23日夜からの大雨は県内浜松市から静岡市 にかけて広範囲に大雨をもたらし、静岡市駿河区 で412.5ミリに達しました。

被害を振り返ると、23日夕方からのJR新幹線・在来線の運行見合せ・打切りで帰宅難民の発生、24日深夜から葵区、駿河区で12時間に及ぶ11万5000世帯の大停電、24日夕方からの興津川取水口の被害による清水区の大規模断水の発生。次々と報道されていましたが、巴川流域の泥水の浸水被害や山間地域の土石流発生、橋の落下、増水でえぐられた道路などについては、報道が当初少なく、大規模な被害の全容把握が遅れてしまいました。被災された方に対してお見舞い申し上げるとともに、亡くなられた方に対してはお悔やみ申し上げます。

24日朝5時30分に家を出て、被害状況の把握と 要望の聞き取りため、駿河区内の浸水地域を巡 回して回り、自治会役員、被災した方々と話をする ことができました。自衛隊への出動要請の遅れ、 災害ゴミ仮置場の指定遅れなど重要な問題が指 摘されています。しつかり検証を求めていきます。 また、9月5日には牧之原市川崎幼稚園で通園バス置き去りの3歳園児が死亡する事件が発生。同乗のシルバー人材センターの女性社員は全員降車と思いこみ。運転していた理事長は100m離れた駐車場に移動させた後、急ぎ降車し外出。担任は登園していないことに気付いていたのに、端末での登園入力内容との矛盾を確認せず。結果園児は放置され、暑さのため水筒の水を飲み干し、上半身の服を脱いだ姿で発見されました。

降車確認よりも端末入力が優先され、また登園 入力と不在であることの矛盾も確認できないほど 忙しかったのでしょうか。この問題を10月5日の厚 生委員会で取り上げ、こどもの命を最優先するた めに、あれこれとチェックを増やすよりも、降車確 認、夏季日中の窓開け駐車とする防止策と、人 員増員の予算措置を強く要求しました。

静岡県議会議員 杉山あつし

台風15号で被災された皆様へ

被災者支援窓口・被災者支援制度 等のご案内は右のQRコードから



静岡県議会 9月定例会報告

厚生委員会では、牧之原市園児バス置き去りについて、幼稚園、保育園職場の人員不足や運転した 理事長の対応、再発防止策がさらに業務加重とならないよう提案しました。

また、今年4月から9年ぶりに再開された子宮頸がんワクチンの積極接種において副反応が出ることを想定した治療体制の強化などを要請しました。

厚生委員会での質問項目 10/5

- 1 牧之原市川崎幼稚園のバス置き去り園児死亡事件
- 2 子宮頸がんワクチンの積極的勧奨の問題点
- 3 国で予算化した介護、福祉、医療従事者への処遇改善の進捗
- 4 公衆浴場が物価高騰支援対策事業から外れた問題点
- 5 県立病院が安心・安全な医療を実施するために十分な交付金の確保について



●駿河区浸水地区訪問(9/24~)

●清水区豪雨災害被災地域視察(10/1)

台風15号による浸水被害を確認するため、長沼しげお市議と3年前床上浸水した西島地区や地元の登呂5丁目を巡回し被害を確認。床上浸水は登呂5丁目で約30軒。床下浸水の地区でも車のエンジンや、エアコンの室外機が水没し故障す

るなどの被害が生 じている家が多く あります。被災し た方に声掛けを し、要望を聞き取 りました。



渡辺周·衆議院議員(静岡6区選出)と清水区豪雨災害被災地域を視察。興津川上流部の清水橋落下現場、道路崩壊被害、水管橋の修復作業などを視察。給水所では東京都と倉敷市の水道局の方が活躍されていました。断水の報道が先行している

清水区ですが、山間部の 道路、家屋被害は甚大で した。国に対して激甚災 害の指定を求めていま す。



ふじのくに県民クラブ 活動報告

●中央図書館建設要請書を提出(7/5)

事務局長を担っている静岡県議会会派・ふじのくに県民クラブの図書館プロジェクトチームでまとめた「シンプルな建物に、中央図書館にふさわしい機能とすること」などを内容とする中央図書館建設要請書を池上教育長に提出しました。





● 西南町メガソーラー建設予定地視察(7/18)

会派の函南町メガソーラー発電所建設予定地視察に参加。予定地は熱海市の伊豆山土石流現場から直線で4キロほどの場所であり、丹奈盆地の熱海市側です。東京ドーム13個分の65haの用地には北伊豆地震で大きくずれた活断層があり、その上に調整池などが建設される予定であり、土石流災害や水害の危険性があることを確認できました。

●中小企業等物価高騰対策緊急事業費補助金の説明で事業者訪問活動(9/16)

静岡県が9月補正予算で事業化予定の「中小企業等物価高騰対策緊急事業費補助金」について、事業者に説明する訪問活動を実施しました。業務省力化・機器更新(パソコン更新等)、販路拡大、広報活動(チラシ、ホームページ作成)などが補助対象の事業、補助率2/3、補助上限50万円と使いやすい内容のため多くの方に利用してほしく、訪問しています。アメーラトマトで有名な(株)サンファーマーズの稲吉正博社長と面談し、議員活動報告から補助金の説明などの県事業について1時間ほど意見交換させていただきました。



●ふれあい親子県議会に説明者として参加(8/4)

子どもたちから、「議員の給料はどのくらいなのか」「県は市民にどのように役立っているのか」「議員になってやろうとしていることは何か」「県議会の役割はどのようなものか」などの鋭い質問がありました。県の役割についての質問では、県と市町との役割が分担され、多くの市民サービスは市町で実施。県はその多くでその費用・財源を負担している、と説明。わかりやすく説明することに少し苦心しましたが、子どもたちに議会を知ってもらえるよい機会になりました。





●県議会・静岡県立大学学生との意見交換(9/30)

「県大生の困窮について・学生からの提案」をテーマに意見交換。 「金銭給付は2ヶ月ほど助かっても、その後の個別支援をしないと解 決には結びつかない、食べものカフェは食料配布時の聞き取りで困窮 度が見えてくる、学業継続支援を目的とする部署を学内に設置した い」との話を聞くことかできました。

●高校生平和大使·知事表敬訪問同席(7/25)

川勝県知事と池上教育長への高校生平和大使表敬訪問に紹介議員として同席。「第25代高校生平和大使」の韮山高1年の佐藤希さん、長崎派遣代表の富士東高2年の土屋礼生さんと藤枝東高1年の山中このみさんたちの核兵器廃絶、平和への強い思いを聞くことができました。立派な高校生たちです。コロナ感染拡大により、ジュネーブの国連軍縮本部への訪問ができないことが残念です。



●子宮頸がんワクチン被害者の会との意見交換(9/5)

子宮頸がんワクチン被害者連絡会の方との意見交換。県の担当課長と県議会・厚生委員会委員の小長井県議にも同席していただき実施。9年前のワクチン積極勧奨時に重い副反応が問題化。協力医療機関の県内2病院には治療実績がない。行っても治療してもらえないから通院しない場合には治癒扱いされる。脳の疾患としてみてほしいなどの問題点を確認しました。副反応などの正しい情報の周知、治療体制の強化などを県に求めていきます。

●世界気候危機アクション(9/22)

気候危機・自治体議員の会主催、静岡市役所前スタンディングに参加し、「気候危機はいのちの問題」のスローガンを掲げアピールしました。地球温暖化による近年の異常気象(高温、多雨)は、気候危機といわれています。子どもたちの未来のために地球温暖化対策にしっかりと取り組んでいきます。静岡市議会開催中で本会議傍聴の方も参加してくれました。



●清水街づくり座談会・清水庁舎問題学習会(8/27)

清水街づくり座談会の清水庁舎整備問題学習会に参加。講師の風間·静岡市議から「現清水庁舎は新耐震基準適用の丈夫な建物、静岡庁舎と同じ設計業者の施工なのに耐震診断が真逆、合併で清水は本当に良くなったのかを常に考えている、市政の検証を多方面でやっていく必要性がある、住民訴訟の経過」などについて聞くことができました。



●国会議員秘書に河川敷トイレの水洗化等対応を依頼(8/30)

汲取り式のトイレばかりの河川敷のトイレですが、国土交通省は10年前から水洗トイレを 推奨しています。なかなか実現しない安倍川河川敷トイレの水洗化と手洗い場の設置許可の状 況確認と水洗トイレ化の要望を田中健事務所の矢島·政策秘書に説明し対応を依頼しました。 公約実現にむけ行動し続けます。

●ジャストライン労働組合大会挨拶と県政報告(9/23)

ジャストライン労働組合の大会で来賓として参加。大会終了後に、県政報告と意見交換を 行いました。店舗駐車場への入場待ちによる道路渋滞の対策、大型2種の免許資格取得に苦労 があり、バス運転手の養成・確保が難しくなっていることなどの要望を聞き取りました。

編集後記 ご冥稿を心よりお祈りいたします。

9月30日に円楽師匠が肺炎のため逝去されました。人気長寿番組「笑点」では、腹黒のいたずらっ子を演じ続け、鋭い政治風刺・批判を小話で発信し、国民の声を代弁してくれました。笑点メンバーで最も親しみを持ち、注目していた方でした。復帰に向けリハビリを続けられていましたが残念です。

10月1日には、アントニオ猪木さんが心不全のため逝去されました。政治家としての功績は、1990年のイラクによるクウェート侵攻の際、チャーター機を手配して人質となっていた在クウェート日本人41人の解放につなげたことではないでしょうか。また、1995年には北朝鮮で「平和のための平壌国際体育・文化祝典」を開催。「言うだけで無く行動を」としきりに訴えるなど両国間の関係修復に努めたことでも知られています。「スポーツ交流を通じて世界平和を」の信念で、成果を残された方でした。

台風15号によりお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りいたしますと共に、被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げます。議員として皆さまのご要望を行政に届けると共に、各種支援制度が必要な方に届くよう働きかけてまいります。

募集しています

- ●街頭県政報告の際の旗持ちや、郵便物発送準備などの簡単なお手伝いをしてくださる方
- ●杉山あつしを囲むミニ集会を開きたい!杉山あつしの話をもっと聞きたい!という方 ご協力いただける方、ご要望、お問い合わせなどは、以下の事務所までお寄せください。



■杉山あつし事務所

今後も、皆さんからの様々な提案・要望をお待ちしています。

静岡市駿河区富士見台2丁目3-34-13

TEL FAX:054-282-0143 携帯電話:090-1279-1443 MAIL:kycdh891@yahoo.co.jp











-1=++ 2/x ·1

討議資料